Informationsblatt des SSV 1932 e.V. Lützelsachsen:

# "Schützeninfo"



# Weihnachtsausgabe 2016

\_\_\_\_\_



### Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder,

für die vor uns liegenden Festtage wünschen wir Euch, dass Ihr abschalten könnt und dass Ihr den Alltagsstress hinter Euch lassen und zur Ruhe kommen könnt.

Wir wünschen Euch, dass Ihr Zeit findet für Euch selbst und für Eure Familien und Freunde. Zeit, um das Besondere der Weihnachtszeit, die verlockenden Düfte, das beruhigende Kerzenlicht, die leckeren Köstlichkeiten zu genießen und daraus Kraft zu tanken.

# Frohe und gesegnete Weihnachten, eine rauschende Silvesterparty und viel Glück, Gesundheit und Erfolg im neuen Jahr

wünscht der Gesamtvorstand allen Mitgliedern und Freunden.

Ihr	und Euer	Karl	-Heinz	Grünewal	ld (OSM)
_					

Sportschützenverein Lützelsachen 1932 e.V.

### Wichtige Termine – unbedingt vormerken – teilweise mit der Bitte um Voranmeldung!!!

- 06.01.17, Neujahrsschießen Schützenhaus
- 07.01.17, Neujahrsessen Aula der Grundschule (mit Voranmeldung)
- 20.01.17, Generalversammlung "Schmittberger Hof"
- 01.03.17, Heringsessen Schützenhaus (**mit Voranmeldung**)

### **Hubertusfeier mit Ehrungen**

Neuer Schützenkönig Gabriel Böhler übernimmt die Regentschaft für 2016/2017

**Jedes** Jahr im November lädt Sportschützenverein Lützelsachsen seine Mitglieder. Freunde und Gönner zum höchsten Jahresfest, der Hubertusfeier ein. Leider kamen nicht so viele, um gemeinsam die Ehrungen und die Proklamation der Schützenkönige mitzuerleben, Oberschützenmeister Karl-Heinz Grünewald bei seiner Begrüßung feststellte. Besonderer Gruß galt der Ortsvorsteherin Doris Falter. Ehrenmitgliedern, den letztjährigen Schützenkönigen Günter Zöller und Alexander Petschull (Jugend). Für die entschuldigte Winzerkönigin kam Prinzessin Miriam Hörr; für die Ortsvereine waren Werner Fading (Partnerschaft Varces) und Herr Frank-Peter Klein für die Freien Wähler anwesend.

Mit besonderer Freude begrüßte er die "Kreishoheiten" aus den eigenen Reihen: Kreisschützenkönigin Franziska Boch und Kreisjugendschützenkönig Leon Gabsteiger.

Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurde Markus Boch die Ehrennadel in Silber des SSV, des Badischen Landesverbandes und des Deutschen Schützenbundes überreicht: bereits 60 Jahre dabei sind Albert Beck, Karl Berg und Kurt Fath und erhielten die Ehrenspange in Gold. Zusätzlich wurde Karl Berg auch mit den Ehrennadeln des BSV und DSB geehrt. Eine ganz besondere Ehrung erhielt Andreas Zöller; er war von der Generalversammlung bereits im Januar aufgrund seiner Mitgliedschaft von 40 Jahren und jahrzehnter aktiver Mitarbeit im Jugendbetreuung Vorstand bzw. der Ehrenmitglied ernannt worden. Herzlicher Glückwunsch!

Mit Spannung wurde der Höhepunkt des Abends, die Proklamation der neuen Schützenkönige erwartet. Bei der Jugend wurde dies Jannik Zöller, gefolgt von den Brüdern Gabsteiger als seinen Rittern. Und neuer Schützenkönig ist Gabriel Böhler, gefolgt vom 1. Ritter Alexander Petschull und als 2. Ritter Marco Dietz..

Die reich bestückte Tombola fand guten Zuspruch; und unter Begleitung des langjährigen "Hausmusikers" Mario Böhm klang die harmonisch verlaufene Veranstaltung aus.

## **Nochmaliger Spendenaufruf**

Liebe Vereinsmitglieder, wie Ihr wisst und wie im letzten "Schützeninfo" berichteten, dürfen Kinder erst ab 12 Jahren mit Luftgewehr oder Luftpistole schießen; mit Ausnahmegenehmigung der Behörde ab 10 Jahren. Es kommt immer wieder vor, dass jüngere Kinder gerne bei uns trainieren würden. geht nur mit "Lichtgewehr" "Lichtpistole". solche Eine **Anlage** mit "Plastikgewehr" hatten wir für das Osterschießen ausgeliehen. Der Kaufpreis würde ca. 2500 € betragen.

Wesentlich universeller nutzbar ist das "SCATT"-System. Der Vorteil dieses Systems besteht darin, dass es unkompliziert auf praktisch alle (Sport)-Waffen montiert werden kann. Man trainiert also mit Originalgewehr / Pistole. Die Anlage zeigt wie der Schütze ins Ziel geht, wie er auf der Suche nach der 10 über die Scheibe irrt und wenn er abdrückt, wo der Schuss gesessen hätte. Die Anlage kann also auch trainierten Schützen wesentlich helfen, ihre Fehler zu erkennen und so ihre Schießleistung zu verbessern. Bei der Deutschen Meisterschaft in München konnten wir eine sog. SCATT − Anlage erproben und zum Messepreis von 1600 € erwerben.

Um diese erhebliche Ausgabe zu decken, bitten wir um Spenden und bedanken uns sehr herzlich für Ihre Großzügigkeit!

Und vielen Dank an die bisherigen Spender!

**Impressum** 

"Schützeninfo", Informationsblatt des SSV Lützelsachsen e.V.
Herausgeber: SSV Lützelsachsen e.V

V.i.S.d.P: OSM Karl-Heinz Grünewald, 1. Vorsitzender des SSV,
Gässelweg 12, 69469 Weinheim, Tel.: 06201-55512

Redaktion: Elisabeth Klein und Karl-Heinz Grünewald

edaktion: Elisabeth Klein und Karl-Heinz Grünewa Internet: <a href="http://SSV-Luetzelsachsen.de/">http://SSV-Luetzelsachsen.de/</a>

Vereinsheim: Schützenhaus des SSV, Dornbachweg, 69469 Weinheim, Tel.: 06201-58332 Öffnungs- und Trainingszeiten: Mi. von 18 bis 22 h (auch Jugend),

Fr. von 18 bis 20 h (Jugend) und So. von 10 bis 12 h